



En communion pour la mise en terre de notre sr Madeleine Matte en présence de sr Claudette Robert, supérieure générale et de M. Jean Pelletier, aumônier.

Rendons grâce à Dieu pour les saisons de notre sœur Madeleine décédée à 94 ans et 11 mois le 14 mars dernier.

Saluons les printemps de Madeleine : son enfance entourée de 6 frères et de 4 sœurs; sa joie de vivre; sa vie d'étudiante à l'école rurale de Saint-Dominique et au Juvénat Saint-Joseph; son désir de vie religieuse; son rêve de vie missionnaire; sa formation d'enseignante.

Pour les printemps que notre Sœur a vécus, pour ses années de jeunesse, pour les projets qu'elle a formés et réalisés, bénis sois-tu Seigneur!

Saluons les étés de sœur Madeleine : ses 12 années d'enseignement dans 7 écoles du Québec; ses 34 ans de cuisinière, ses 30 ans données dans l'Ouest canadien : Saskatchewan, Manitoba, Ontario; sa vie fleurissait pour le bien-être des autres.

Pour les étés qu'elle a connus, pour ses années de travail et de don de soi, où elle a semé son temps, ses énergies, sa tendresse pour les autres, béni sois-tu, Seigneur.

Saluons les automnes de sœur Madeleine : la joie qu'elle répandue par les tours joués, par les taquineries, par sa simplicité d'enfant; la reconnaissance pour le don généreux de son temps et de ses talents; les 75 ans de vie consacrée à aimer son Dieu et ses frères et sœurs.

Pour les automnes qu'elle a vécus, pour le temps où elle a moissonné le fruit de son labeur qu'elle a goûté au sein de vie fraternelle et communautaire, bénis sois-tu, Seigneur.

Saluons les hivers de sœur Madeleine : les difficultés rencontrées; les obstacles surmontés; le moment de dépression à son retour à la maison-mère; le long silence des dernières années de sa vie.

Pour les hivers qu'elle a traversés, pour ses temps de dépouillement, de maladie et d'épreuve, où, mystérieusement, une autre saison de vie se préparait, béni sois-tu, Seigneur!

La Parole de Dieu Ap 21, 1-5

L'apôtre Jean, dans une vision, a perçu une cinquième saison, celle qui nourrit notre foi et qui est basée sur la résurrection de Jésus. La saison de l'après-vie, celle qu'a commencée Madeleine.

Moi, Jean, j'ai vu un ciel nouveau et une terre nouvelle, car le premier ciel et la première terre avaient disparu ...

J'ai entendu une voix puissante qui venait du Trône divin; elle disait : « Voici la demeure de Dieu avec les hommes; il demeurera avec eux ... Il essuiera toute larme de leurs yeux, et la mort n'existera plus ... car la première création aura disparu ».

Pour cette cinquième saison dans laquelle notre sœur Madeleine est entrée, saison de plénitude et de paix, saison hors du temps et de l'espace, saison dont tu es le soleil et la rosée, béni sois-tu, Seigneur!